



# Escuela Normal de Educación Preescolar

Ciclo escolar 2022-2023

## Experiencias con las TICCA durante la pandemia

**Entornos virtuales de aprendizaje para la educación híbrida:  
su pedagogía y didáctica**

**Maestro: Mario Alejandro Gutiérrez Hernández**

**Alumna: Madelyn Lopez Alvizo**

**Segundo semestre**

**Febrero 2023**

**Saltillo, Coahuila.**

# Narración

Dentro de la pandemia, yo estaba cursando segundo semestre de preparatoria, por lo cual tuvieron que buscar alternativas inmediatas para poder seguir en clases pero desde casa.

Desde antes de la pandemia, la escuela ya utilizaba una plataforma en la que podíamos tener acceso a nuestro perfil, el estado de cuenta (por ser de paga), así como a las materias, a las tareas semanales que llevábamos a cabo, las calificaciones, etc.

Por lo tanto, esa aplicación llamada Nemax, le tuvieron que hacer modificaciones, para dentro de esta poder tener el acceso a presentatr exámenes cada parcial, de una forma más fácil.

Nuestro horario era de 7:00 am a 12:50 pm, y aunque fuera pandemia, nosotros teníamos la indicación de conectarnos por medio de Google Meet utilizando cada link de materia, conforme a nuestro horario de clases.

En ninguna materia hicimos el uso de alguna otra aplicación, ya que con el uso de Nemax, Google Meet y WhatsApp obteníamos muy buena forma de trabajar aunque fuera desde casa.